



今町っ子

都城市立今町小学校 学校通信 N o. 6

令和7年 11月4日(火)発行

今町小ホームページ「今町小」で検索 スマホでも閲覧可

今年の今町は何かが違う！

9月19日(金)に参観日と学校保健委員会が行われました。参観日では、授業で張り切ってがんばる姿がたくさん見られ頼もしく感じました。その後開かれた学校保健委員会は、各学級をリモートでつないで全校児童・全校保護者を対象に行いました。今町小初の試みです。委員会児童の発表や親子での意見交換等とても熱のこもった有意義な会となりました。最後は、各学級の役員さんが会の様子を報告され、活発な意見交換がされたことがとても伝わってきました。今後、家庭生活で生活が改善されることを期待しています。



学校保健委員会の様子

5年生 宿泊学習で実力発揮！

五年生が、青島青少年自然の家に宿泊学習に出かけました。「規律・協働・友愛・奉仕」を意識しながらたくさんの気づきを行動に移した二日間でした。青島へのサイクリングや飯盒炊飯でのカレー作り、班ごとのアスレチック活動など、今町っ子よさが多方面で発揮され、二日間という短い期間でしたが、子どもも達の顔つき、姿勢が変わったように感じます。学んだことをこの後、どう学校生活につなげていくか、楽しみです。



宿泊学習の様子

盲導犬、白杖体験 三年生！

三年生が、福祉の学習の時間に「みんなが安心してくらせる社会を考えよう」をテーマに盲導犬と白杖体験を行いました。講師をお迎えし、盲導犬と一緒に話を聞き、視覚に障がいのある方の生活の様子や、盲導犬の仕事、ペーブウォーカーなど盲導犬を支える人たちのことを学びました。白杖体験では、見えない中を歩く大変さを体で感じ、「自分たちにできるやさしさ」について考えることができました。この学習を通して、思いやりの気持ちや助け合うことの大切さに気付くことができました。



福祉の学習の様子

5年生と1年生が一緒に体育！

1年生と5年生が合同で鉄棒の授業を行いました。小学校の鉄棒にちょっぴり怖々の1年生でしたが、近くで5年生がサポートし、技を披露したり、上手にこなすコツを教えてくれたりと、安心して取り組むことができました。素敵な交流の姿に、心が和みます。



鉄棒運動の様子

11月のおもな学校行事等

3日(月)	文化の日
4日(火)	陸上教室(6年) クロキリスタジアム
6日(木)	全校朝会
9日(日)	今町っ子まつり
10日(月)	振替休業日
11日(火)	就学時健康診断 1~3年生は給食後下校

12日(水)	小中一貫教育研究会
17日(月)	委員会活動
18日(火)	クラブ活動
23日(日)	勤労感謝の日 24日振替休日
26日(水)	みやざき学習状況調査(4年)
28日(金)	フラワーボランティア(5年)